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市政协视察组调研

城市规划执行情况

本报讯 （记者李太昭 通讯

员李彦彬）为全面了解城市规划现

状，10 月 19 日， 市政协主席张沁

山率政协视察组一行，就城市规划

执行情况进行专题调研。 市领导

郭君玲、张向东、张丽参加调研。

视察组一行先后深入市体育

中心、滨河公园及玫瑰城、亚星盛

世家园、普罗旺世、上林苑等城建

项目工地，深入了解我市城市规划

执行情况。

目前我市正在加快推进新一

轮城市总体规划的修编和审批工

作。 本轮规划（2012 年—2030 年）

通过近 20 年的建设和发展， 努力

在沁阳市域空间范围内形成以城

区为核心、中心镇为支撑、新型农

村社区为基础的三级城镇体系，

即：中心城区，沁北产业带，新济

路、常付路、紫黄路三条交通轴线

和西向、西万、柏香、崇义四个重点

镇，及 25 个新型农村社区，实现层

次分明、覆盖城乡、有机融合的“城

乡一体化”发展目标。规划期末，我

市城区将扩大到 33.1 平方公里，

常住人口达到 30 万左右。

张沁山指出，科学合理的城市

规划，是关系城市未来发展的重要

问题。 要精心编制城市发展规划，

夯实执行城市规划的基础；要强化

舆论宣传，在全市营造执行规划的

浓厚氛围；要健全长效机制，切实

维护城市规划的严肃性。规划部门

要勇于担当，强化项目的规划审批

与监管，严查城市建设中的违法行

为，为推进我市新一轮城市发展奠

定坚实基础。

我市人大被评为 2011 年度

全省人大新闻宣传工作先进单位

本报讯 （通讯员陈宝收）日前，在全省人大新闻

宣传工作表彰会上，沁阳市人大被评为“2011 年度全

省人大新闻宣传工作先进单位”。 这是我市第六次被

评为全省人大新闻宣传工作先进单位，也是今年焦作

六县四区唯一获此荣誉的单位。

近年来， 我市人大常委会高度重视宣传工作，出

台了《关于进一步加强和改进人大新闻宣传工作的意

见》，充分发挥和利用市内主流媒体的优势，邀请新闻

单位记者及时报道人大各类会议、执法检查、代表视

察调研等活动，深入宣传人民代表大会制度，报道人

大工作动态，弘扬代表的先进事迹，发挥正确舆论导

向作用，进一步扩大了社会影响。

2011 年， 我市人大在各类新闻媒体共发表稿件

100 余篇。

10 月 18 日，我市举办了“今又重阳———2012 年重阳节联欢会”，300 余名社会各界

人士来到敬老院，以舞蹈、小品、唢呐等节目和赠送礼品等方式，与老人共同庆祝重阳佳

节。 图为联欢会现场，演员正在表演威风锣鼓。 徐恒峰 摄

市领导与专家会审

神农山景区新项目

本报讯 （记者席志萍、李海

莉）10 月 18 日， 市领导魏新洪、

毛文明、唐自立、张沁山等四大班

子 20 多位主要负责人及市规划

局、旅游局等 14 个相关部门负责

人， 与来自中国恩菲工程技术有

限公司的高级工程师刘小贵、郑

州汉林园林规划设计有限公司的

工程师丁柱、 郑州大学综合设计

院总建筑师顾馥齐聚一堂， 就神

农山景区地轨缆车、 神农纪元广

场和神农山养生度假山庄 3 个项

目的规划设计方案进行集中评

议、审议和充分论证。

与会各方对 3 个项目的规划

设计方案进行了热烈讨论， 提出

了修改意见和建议， 为进一步完

善规划、 如期实施规划和景区的

可持续发展奠定了坚实基础。

市委副书记、 市长魏新洪表

示， 为了广泛听取各方面的意见

和建议， 我们组织召开了此次会

议。今后，经济社会发展规划和重

大决策部署都要采取这种形式，

广泛听取各方面的意见和建议，

推动决策的民主化、科学化；希望

规划设计单位博采众长， 进一步

细化、完善提升规划方案，确保规

划具有科学性、 前瞻性和可操作

性。

魏新洪强调， 市旅游局和神

农山风景名胜区管理局， 要认真

按照与会领导和专家的意见和建

议， 配合设计单位对项目的规划

设计方案进行进一步的修改完

善，科学合理做好项目规划，确保

项目高标准、 高质量和高效率推

进。 同时，要严格执行规划，加强

对规划实施的监督和检查， 杜绝

违规建设现象发生， 努力将这 3

个项目打造成全省乃至全国旅游

文化产业的精品工程。 市直各有

关部门要密切配合，统一协作，全

力以赴支持项目建设， 切实为项

目建设提供最优质的服务、 最优

良的环境和最优惠的政策， 力争

项目尽快开工建设， 早日建成投

用， 进一步将神农山景区打造成

为环境优美， 布局合理、 设施齐

全、 功能完备、 规模宏大的国家

AAAAA 级风景名胜区。

我市有望被评为

“中国造纸装备基地 ”

本报讯 （记者王长东）10 月

20 日，由中国轻工业联合会、中国

轻工机械会组织造纸、机械、产业

经济等专业人员组成的考核组对

我市提出的“中国造纸装备基地”

称号申请进行了实地考核，并形成

一致意见。

考核组通过座谈、 现场考察、

听取汇报、查阅资料等形式，对我

市造纸装备产业集群发展情况和

“中国造纸装备制造基地” 创建工

作进行了考核评审。 考核组认为，

我市造纸装备产业起步早， 群体

大，产业集群优势突出，在数量、区

域密度以及配套能力方面均居全

国前列； 对当地经济拉动能力强，

区域支柱作用明显。 目前全市 13

个乡镇（办事处）中有 12 个分布有

相关产业， 就业人数达 4 万余人，

并带动交通运输、煤炭、纸制品等

产业快速发展。相关企业先后开发

研制了国内首台车速 600 米的卫

生纸机等多种新产品，建成了全国

最大的电频炉烘缸生产线和成装

车间，并积极与美卓、福伊特、江河

等国际国内知名企业洽谈合作，不

断提升产业水平。 崇义轻工、沁阳

一机等造纸装备龙头企业不同程

度对全国造纸装备行业发展做出

了较大贡献， 具有一定影响力；市

政府高度重视产业发展，先后成立

了造纸装备及造纸产业发展领导

小组和行业协会，制定了《沁阳市

造纸和造纸装备业发展战略规划》

（2009—2020）等。

综合以上情况，考核组建议授

予我市“中国造纸装备基地·沁阳”

称号，并希望我市要充分发挥这一

集群优势， 发挥行业协会作用，引

导企业加强自主创新和专业化协

作分工，提升产业发展水平，实现

可持续发展。

市领导张沁山、冯以干、孙菊

梅、牛中秋陪同考核。

据了解，我市造纸装备产业起

步于上世纪 60 年代，已有 40 多年

的发展历史，现已形成了沁伏路沿

线、崇义、市区三个比较大的产业

集聚区，并建设有造纸装备专业市

场。截至 2011 年底，我市造纸装备

企业已发展到 180 余家， 其中 33

家规模以上企业年主营业务收入

达 51.8 亿元，实现利润 4.6 亿元。
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本报讯 （通讯员朱向前、张娟）秋风送爽，丹桂

飘香。 为弘扬中华民族“敬老、助老、爱老”的传统美

德，在全社会大力营造“关爱老人，为老服务”的浓厚

氛围，10 月 18 日，“今又重阳”———2012 年沁阳市重

阳节联欢会在市中心敬老院拉开帷幕，来自社会各界

的 300 余名爱心人士与五保老人齐聚一堂， 欢度重

阳。 当天，市委常委、宣传部长张玉红，副市长张沁峰

等市领导参加了联欢活动。

张沁峰在联欢会上致辞。 他说，关心老年人是各

级党委、政府义不容辞的职责所在。当前，人口老龄化

趋势日益显现，我市总人口 49.8 万，其中 60 岁以上

老年人 6.4 万人，占全市总人口的

13％。 我市历来重视老龄工作，近

年来， 先后投入 2000 余万元在全

市新建、改建了 10 所敬老院，配套

建设了取暖、洗浴、医疗等基础设

施；同时组织全市积极开展丰富多

彩、形式多样的送健康、送温暖、送

欢乐等活动。 我市的五保供养工作荣获“全国农村五

保供养工作先进单位”称号。 希望社会各界越来越多

地关注老龄事业，在沁阳全社会形成浓厚的尊老敬老

的社会风尚。

10 月 20 日，省农村“清洁家园行动”巡查观摩组一行深入我市太行办事处水南关村、西万镇西万村、山王

庄镇万北村，观摩我市“清洁家园行动”开展情况。 图为省文明办创建处处长张德伟（左一）在焦作市委常委、宣

传部长甘茹华（左二）及我市市委副书记、市长魏新洪（右二）的陪同下，在水南关村文化中心进行现场观摩。

李太昭 摄
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市政协视察组调研

城市规划执行情况

本报讯 （记者李太昭 通讯

员李彦彬）为全面了解城市规划现

状，10 月 19 日， 市政协主席张沁

山率政协视察组一行，就城市规划

执行情况进行专题调研。 市领导

郭君玲、张向东、张丽参加调研。

视察组一行先后深入市体育

中心、滨河公园及玫瑰城、亚星盛

世家园、普罗旺世、上林苑等城建

项目工地，深入了解我市城市规划

执行情况。

目前我市正在加快推进新一

轮城市总体规划的修编和审批工

作。 本轮规划（2012 年—2030 年）

通过近 20 年的建设和发展， 努力

在沁阳市域空间范围内形成以城

区为核心、中心镇为支撑、新型农

村社区为基础的三级城镇体系，

即：中心城区，沁北产业带，新济

路、常付路、紫黄路三条交通轴线

和西向、西万、柏香、崇义四个重点

镇，及 25 个新型农村社区，实现层

次分明、覆盖城乡、有机融合的“城

乡一体化”发展目标。规划期末，我

市城区将扩大到 33.1 平方公里，

常住人口达到 30 万左右。

张沁山指出，科学合理的城市

规划，是关系城市未来发展的重要

问题。 要精心编制城市发展规划，

夯实执行城市规划的基础；要强化

舆论宣传，在全市营造执行规划的

浓厚氛围；要健全长效机制，切实

维护城市规划的严肃性。规划部门

要勇于担当，强化项目的规划审批

与监管，严查城市建设中的违法行

为，为推进我市新一轮城市发展奠

定坚实基础。

我市人大被评为 2011 年度

全省人大新闻宣传工作先进单位

本报讯 （通讯员陈宝收）日前，在全省人大新闻

宣传工作表彰会上，沁阳市人大被评为“2011 年度全

省人大新闻宣传工作先进单位”。 这是我市第六次被

评为全省人大新闻宣传工作先进单位，也是今年焦作

六县四区唯一获此荣誉的单位。

近年来， 我市人大常委会高度重视宣传工作，出

台了《关于进一步加强和改进人大新闻宣传工作的意

见》，充分发挥和利用市内主流媒体的优势，邀请新闻

单位记者及时报道人大各类会议、执法检查、代表视

察调研等活动，深入宣传人民代表大会制度，报道人

大工作动态，弘扬代表的先进事迹，发挥正确舆论导

向作用，进一步扩大了社会影响。

2011 年， 我市人大在各类新闻媒体共发表稿件

100 余篇。

市领导与专家会审

神农山景区新项目

本报讯 （记者席志萍、李海

莉）10 月 18 日， 市领导魏新洪、

毛文明、唐自立、张沁山等四大班

子 20 多位主要负责人及市规划

局、旅游局等 14 个相关部门负责

人， 与来自中国恩菲工程技术有

限公司的高级工程师刘小贵、郑

州汉林园林规划设计有限公司的

工程师丁柱、 郑州大学综合设计

院总建筑师顾馥齐聚一堂， 就神

农山景区地轨缆车、 神农纪元广

场和神农山养生度假山庄 3 个项

目的规划设计方案进行集中评

议、审议和充分论证。

与会各方对 3 个项目的规划

设计方案进行了热烈讨论， 提出

了修改意见和建议， 为进一步完

善规划、 如期实施规划和景区的

可持续发展奠定了坚实基础。

市委副书记、 市长魏新洪表

示， 为了广泛听取各方面的意见

和建议， 我们组织召开了此次会

议。今后，经济社会发展规划和重

大决策部署都要采取这种形式，

广泛听取各方面的意见和建议，

推动决策的民主化、科学化；希望

规划设计单位博采众长， 进一步

细化、完善提升规划方案，确保规

划具有科学性、 前瞻性和可操作

性。

魏新洪强调， 市旅游局和神

农山风景名胜区管理局， 要认真

按照与会领导和专家的意见和建

议， 配合设计单位对项目的规划

设计方案进行进一步的修改完

善，科学合理做好项目规划，确保

项目高标准、 高质量和高效率推

进。 同时，要严格执行规划，加强

对规划实施的监督和检查， 杜绝

违规建设现象发生， 努力将这 3

个项目打造成全省乃至全国旅游

文化产业的精品工程。 市直各有

关部门要密切配合，统一协作，全

力以赴支持项目建设， 切实为项

目建设提供最优质的服务、 最优

良的环境和最优惠的政策， 力争

项目尽快开工建设， 早日建成投

用， 进一步将神农山景区打造成

为环境优美， 布局合理、 设施齐

全、 功能完备、 规模宏大的国家

AAAAA 级风景名胜区。

我市有望被评为

“中国造纸装备基地 ”

本报讯 （记者王长东）10 月

20 日，由中国轻工业联合会、中国

轻工机械会组织造纸、机械、产业

经济等专业人员组成的考核组对

我市提出的“中国造纸装备基地”

称号申请进行了实地考核，并形成

一致意见。

考核组通过座谈、 现场考察、

听取汇报、查阅资料等形式，对我

市造纸装备产业集群发展情况和

“中国造纸装备制造基地” 创建工

作进行了考核评审。 考核组认为，

我市造纸装备产业起步早， 群体

大，产业集群优势突出，在数量、区

域密度以及配套能力方面均居全

国前列； 对当地经济拉动能力强，

区域支柱作用明显。 目前全市 13

个乡镇（办事处）中有 12 个分布有

相关产业， 就业人数达 4 万余人，

并带动交通运输、煤炭、纸制品等

产业快速发展。相关企业先后开发

研制了国内首台车速 600 米的卫

生纸机等多种新产品，建成了全国

最大的电频炉烘缸生产线和成装

车间，并积极与美卓、福伊特、江河

等国际国内知名企业洽谈合作，不

断提升产业水平。 崇义轻工、沁阳

一机等造纸装备龙头企业不同程

度对全国造纸装备行业发展做出

了较大贡献， 具有一定影响力；市

政府高度重视产业发展，先后成立

了造纸装备及造纸产业发展领导

小组和行业协会，制定了《沁阳市

造纸和造纸装备业发展战略规划》

（2009—2020）等。

综合以上情况，考核组建议授

予我市“中国造纸装备基地·沁阳”

称号，并希望我市要充分发挥这一

集群优势， 发挥行业协会作用，引

导企业加强自主创新和专业化协

作分工，提升产业发展水平，实现

可持续发展。

市领导张沁山、冯以干、孙菊

梅、牛中秋陪同考核。

据了解，我市造纸装备产业起

步于上世纪 60 年代，已有 40 多年

的发展历史，现已形成了沁伏路沿

线、崇义、市区三个比较大的产业

集聚区，并建设有造纸装备专业市

场。截至 2011 年底，我市造纸装备

企业已发展到 180 余家， 其中 33

家规模以上企业年主营业务收入

达 51.8 亿元，实现利润 4.6 亿元。
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阳
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老

谱

新
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本报讯 （通讯员朱向前、张娟）秋风送爽，丹桂

飘香。 为弘扬中华民族“敬老、助老、爱老”的传统美

德，在全社会大力营造“关爱老人，为老服务”的浓厚

氛围，10 月 18 日，“今又重阳”———2012 年沁阳市重

阳节联欢会在市中心敬老院拉开帷幕，来自社会各界

的 300 余名爱心人士与五保老人齐聚一堂， 欢度重

阳。 当天，市委常委、宣传部长张玉红，副市长张沁峰

等市领导参加了联欢活动。

张沁峰在联欢会上致辞。 他说，关心老年人是各

级党委、政府义不容辞的职责所在。当前，人口老龄化

趋势日益显现，我市总人口 49.8 万，其中 60 岁以上

老年人 6.4 万人，占全市总人口的

13％。 我市历来重视老龄工作，近

年来， 先后投入 2000 余万元在全

市新建、改建了 10 所敬老院，配套

建设了取暖、洗浴、医疗等基础设

施；同时组织全市积极开展丰富多

彩、形式多样的送健康、送温暖、送

欢乐等活动。 我市的五保供养工作荣获“全国农村五

保供养工作先进单位”称号。 希望社会各界越来越多

地关注老龄事业，在沁阳全社会形成浓厚的尊老敬老

的社会风尚。
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苗绍勇调研袁屯新型农村社区建设

本报讯 （记者吴明）10 月 23 日，

焦作市人大常委会副主任苗绍勇一行

到我市袁屯中心社区调研新型农村社

区建设。 市领导武端阳、郭君玲等陪同

调研。

苗绍勇一行在袁屯中心社区详细

听取了社区负责人的工作汇报。 近年

来，袁屯村通过以宅基地换新房的方式

集中建设新型农村社区，合并三个自然

村，节约土地 157.84 亩，节约的土地全

部用于经济开发，将土地及经营收入用

于新型农村社区建设。 2011 年下半年，

袁屯村以新型城镇化引领“三化”协调

发展为目标， 开始启动二期工程建设，

二期项目占地 159 亩， 总投资 3 亿元，

计划拆迁合并 4 个村庄 1481 户住房，

节约土地 774.66 亩。 近年来，袁屯村先

后荣获全国优秀基层党组织、全国妇联

基层组织建设示范社区、全省先进基层

党组织、河南省新农村建设先进单位等

各类荣誉 42 项。

听取汇报后，苗绍勇对我市农村新

型社区建设工作给予充分肯定，认为我

市新农村社区建设工作开展的卓有成

效。 他指出，新型农村社区是推进新型

城镇化的重要载体，袁屯村在推进土地

集约化经营、新型城镇化和新型农村社

区有效结合方面作了有益的探索。他希

望袁屯村要坚持科学规划、 群众自愿、

就业为本、尽力而为，积极稳妥地开展

新型农村社区建设，让广大农民成为城

镇化进程和新型农村社区建设的受益

者。

全省农村“清洁家园行动”巡查观摩组莅沁

市委副书记、市长魏新洪在观摩会议上作典型发言

本报讯 （记者李太昭 通讯员丁俊廷）10

月 20 日，全省农村“清洁家园行动”巡查观摩组

莅临我市，对农村“清洁家园行动”工作开展情况

进行巡查观摩。焦作市委常委、宣传部长甘茹华，

市委宣传部副部长、文明办主任张爱华，我市领

导魏新洪、毛文明、王瀛、张玉红等陪同观摩。 观

摩组给予我市农村“村容村貌好、生态建设好、人

居环境好、精神文明建设好”等高度评价。 21日，

全省农村“清洁家园行动”巡查观摩会议在济源

市召开，省委常委、宣传部长赵素萍出席会议并

作重要讲话。 我市市委副书记、市长魏新洪在会

上作典型发言。

此次巡查观摩活动分两个时段进行。 18 日

至 20日为第一时段，由全省 18 个省辖市文明办

主任和创建科长组成巡查观摩组对各省辖市“清

洁家园行动”开展情况进行巡查观摩。 每个省辖

市选取一个县（市）的 3个镇进行巡查观摩，我市

代表焦作成为实地巡查观摩点。 21 日为第二时

段，与会人员集中巡查观摩济源市的乡镇创建工

作，并召开观摩会议。

10 月 20 日，全省农村“清洁家园行动”巡查

观摩组一行，在组长省文明办创建处处长张德伟

的带领下，先后前往太行办事处水南关村、清真

北大寺、新型农村社区、西万镇西万村、山王庄镇

万北村等地进行了巡查观摩。 每到一处，观摩组

都认真听取各村负责人的工作汇报，实地考察村

容村貌整治、农村环卫设施、宣传氛围营造和保

洁队伍建设等“清洁家园行动”开展情况。 期间，

魏新洪简要介绍了我市“清洁家园行动”开展情

况。 他说，我市坚持将“清洁家园行动”作为改善

农村村容村貌、促进生态建设、优化人居环境、推

进农村精神文明建设的重要载体， 不断完善市、

乡、村三级联动机制，通过强化思想教育，不断提

高村民认知程度；开展集中整治，不断优化农村

人居环境；开展评先创优，不断激发群众参与积

极性；开展结对帮扶，推动标准整体提高；加强督

促检查，长效机制得到巩固提高等措施，打造了

一批以乡镇政府所在村为亮点的“清洁家园行

动”创建示范村。 基本实现了农村环境面貌明显

改善,�人居环境不断优化， 卫生长效机制得到巩

固，农民文明程度显著提升。

巡查观摩中，张德伟指出，沁阳农村村容村

貌好、生态建设好、人居环境好、精神文明建设

好， 主要表现在农民文明卫生意识不断增强；清

洁行动扎实开展，农村人居环境不断改善；基础

设施建设稳步推进， 农民生活质量不断提升；创

建活动取得实效， 良好文明乡风进一步形成，取

得了阶段性的成效。 这说明沁阳市市委、市政府

在农村“清洁家园行动”中，加大资金投入力度、

加强基础设施建设、建立长效保洁机制、扎实开

展文明卫生户评比活动等一系列做法卓有成效。

希望沁阳市进一步保持农村“清洁家园行动”的

良好态势，努力把农村“清洁家园行动”提升到新

的水平，促进城乡一体化发展，为中原经济区建

设作出更大的贡献，以实际行动迎接党的十八大

胜利召开。

10 月 21 日，全省农村“清洁家园行动”巡查

观摩活动结束后，与会人员在济源市召开了全省

农村“清洁家园行动”巡查观摩会议。各省辖市宣

传部长、文明办主任、创建科科长参加会议。

会上，魏新洪作了题为《开展清洁家园行动，

助力新农村生态建设》的典型发言。魏新洪指出，

近年来，我市坚持将“清洁家园行动”作为改善农

村村容村貌、促进生态建设、优化人居环境、推进

农村精神文明建设的重要载体，积极探索推广农

村垃圾无害化、资源化、生态化处理模式，“清洁

家园行动”取得了良好成效。 具体做法是：抓引

导，提高认识。推进“清洁家园行动”，推广垃圾分

类处理，群众的理解与支持是前提。 广泛宣传实

施“清洁家园行动”的意义和具体工作，并通过典

型带动、活动促动等形式，提高群众参与积极性，

形成了清洁行动人人参与，共创和谐美好家园的

良好氛围。 抓规范，明确标准。 各乡镇在坚持“四

有一落实” 制度的基础上开展垃圾分类工作，启

动垃圾处理“户分类、村收集、乡运输、县处理”的

模式。 抓投入，提供保障。 不断强化基础设施建

设，加强环卫队伍建设，加大运转经费投入。截止

目前，累计投入 2 亿多元，完善全市垃圾处理设

施。 同时，各乡镇按照农村人口每千人配备 3-4

名保洁员，市每年拿出 400万元用于保洁员工资

发放、清运车辆维护等日常费用，确保工作正常

运转。 抓机制，重在长效。 建立健全工作推进、督

查、激励等工作机制，对存在的主要问题进行处

罚， 并在全市

范 围 进 行 通

报， 通过严格

奖惩， 确保了

垃圾分类工作

落到实处。

沁阳市六届人大常委会第五次会议定于 11 月 29 日召开

本报讯 (通讯员陈宝收)经市人大常委会主任

会议研究决定， 市六届人大常委会第五次会议将于

2012 年 11 月 29 日在市人大二楼会议室召开。

会议的建议议程是：1、听取和审议市人民政府关

于新型农村社区建设情况的报告；2、听取和审议市人

民政府关于医药卫生体制改革进展情况的报告；3、听

取和审议市人民法院关于社会矛盾化解工作情况的

报告；4、人事任免事项。

连日来，我市举办的“唱响主旋律·引领新征程”喜迎十八大广场

文化周吸引了许多市民关注。 来自全市各条战线的 700 余名文艺工

作者，在一周的时间里，为我市群众带来一场场文化盛宴。

吴明 摄


